

Jetzt erst recht: Zukunft wird von uns gemacht!

Konzert und Demokratiekonferenz
der Partnerschaft
für Demokratie Pfungstadt

02.10.2021

16 bis 19 Uhr
Mühlbergheim, Pfungstadt

Informations- und Diskussionsveranstaltung,
für alle Engagierten und Interessierten



Liebe Demokrat*innen, liebe Engagierte,

Im letzten Jahr haben viele von uns nicht aufgehört, sich für eine Zukunft einzusetzen, die allen gehört. Für eine Zukunft, die frei ist von Ausgrenzung und Hass. Diese vielen Pfungstädter Alltagskämpfer*innen werden wir am 02.10. gemeinsam feiern: Der Pandemie zum Trotz haben sie hier vor Ort Projekte umgesetzt, die eine offene Gesellschaft einfordern. In entspannter Atmosphäre kommen wir zusammen und sagen **ein großes und herzliches Danke!**

In einer **Ausstellung** stellen sich die Projekte vor. Gemeinsam mit Dir wollen wir im Anschluss **diskutieren**: Welche Herausforderungen stellen sich in Pfungstadt, wenn wir für ein Zusammenleben der Vielen einstehen? Welche **Ideen und Wünsche** hast Du, die Du in Pfungstadt gerne umgesetzt sehen willst?

Die Partnerschaft für Demokratie ist ein Zusammenschluss der Pfungstädter Zivilgesellschaft und der Stadt. Wir supporten und fördern Ideen von Pfungstädter Vereinen, Personen und Initiativen.

Bestimme mit, welche Schwerpunkte wir gemeinsam setzen und lernen Menschen kennen, die sich hier für eine andere Zukunft einsetzen!

Mit Musik und Poetry:

Duschek & Döring: Kabarett trifft auf Musik, Musik trifft auf Poesie und Poesie trifft sich mit niemandem. Das ist in etwa das Konzept von Duschek & Döring, den beiden Musikkabarettisten aus Darmstadt und Hildesheim.

Ako Karim & i Giocoso: Durch ihre ansteckende und kraftvolle Musikalität und Spielfreude fliegen die Musiker von Klezmer bis nach Südamerika.

Für Essen und Getränke ist gesorgt.

Anmeldung bis zum 30.09. unter christiane.barthel@pfungstadt.de

Es gilt die 3G-Regel: Teilnehmer*innen müssen getestet, geimpft oder genesen sein.
Für kurzfristige Ankündigungen besuche bitte: www.pfungstadt.de/stadtleben/demokratie-leben/

Die Partnerschaft ist Teil des Bundesprogramms „Demokratie leben!“ des Bundesministeriums für Familie, Frauen, Senioren und Jugend, in Kooperation mit dem Hessischen Ministerium des Inneren und für Sport.

Gefördert vom



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie *leben!*

HESSEN



Gefördert im Rahmen des Landesprogramms

AKTIV FÜR DEMOKRATIE UND
GEGEN EXTREMISMUS



Kreisverband
Offenbach Land e.V.

